

France : le nombre de vasotomies dépasse celui des stérilisations féminines

Compte Test - 2024-02-18 23:09:28 - Vu sur pharmacie.ma

Le nombre de vasectomies a connu une augmentation exponentielle en France au cours des 12 dernières années, dépassant désormais le nombre de stérilisations féminines.

L'étude d'EPI-Phare sur la santé sexuelle des Français entre 2010 et 2022 révèle une forte augmentation annuelle, multipliée par 15 en 12 ans, portant le nombre de vasectomies de 1.940 en 2010 à 30.288 en 2022. Dans le même temps, les stérilisations féminines ont diminué de moitié entre 2013 et 2022, passant de 45.138 à 20.325. En 2021 et 2022, il y a eu plus de stérilisations masculines que féminines.

Les hommes optant pour la vasectomie sont de plus en plus jeunes (âge moyen passant de 44 à 41 ans) et semblent être issus de milieux socio-économiques favorisés. Les régions des Pays de la Loire et de la Bretagne présentent les taux de vasectomie les plus élevés, tandis que ceux de Provence-Alpes-Côte d'Azur, Hauts-de-France, Corse et Île-de-France sont plus faibles. Les résultats montrent une faible incidence de complications post-vasectomie et un taux de réversibilité très faible. La France semble rattraper son retard par rapport aux pays anglo-saxons où la vasectomie est en déclin, bien que le nombre de procédures reste inférieur. La surveillance nationale de la vasectomie est essentielle pour comprendre son impact sur l'utilisation des contraceptions féminines et identifier les obstacles à l'accès à ces méthodes.